



### Declaran diputados constitucionalidad sobre igualdad sustantiva

La reforma propuesta por la presidenta Sheinbaum que busca que se garantice la igualdad de las mujeres, tuvo el aval de 21 congresos locales

Luego de que **21 congresos estatales aprobaron** las reformas a **siete artículos de la Carta Magna**, para **garantizar los derechos de las mujeres a la igualdad sustantiva** y a vivir una **vida libre de violencia**, así como para cerrar la brecha salarial por razones de género, el pleno de **la Cámara de Diputados hizo este martes la declaratoria** de validez constitucional.

Los congresos locales que avalaron la reforma fueron; **Baja California**, Baja California Sur, **Campeche**, Chiapas, **Colima**, Durango, **Hidalgo**, Michoacán, **Morelos**, Nayarit, **Oaxaca**, Quintana Roo, **San Luis Potosí**, Sinaloa, **Sonora**, Tabasco, Tamaulipas, **Veracruz**, Yucatán, Zacatecas y **Ciudad de México**. La **Mesa Directiva de la Cámara** baja formuló la declaratoria y la **remitió al Senado de la República** para cumplir el mismo trámite y, posteriormente sea enviada al Ejecutivo **para su publicación y entrada en vigor**.

<https://www.reporteindigo.com/reporte/igualdad-sustantiva-declaran-diputados-constitucionalidad/>